

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir		X	X
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf		X	X
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve		X	X
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR	X		
	ABeR	X		
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert	X		
Mark	Brockmann	X		

Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung und TOPs .....	2
TOP 2 Gäste.....	2
TOP 3 Berichte.....	3
TOP 6 Poetryslam.....	3
TOP 7 Stellungnahme H-Bahn.....	3
TOP 8 Stellungnahme AHG.....	3
TOP 9 Anschaffungen.....	4
TOP 10 Orga .....	4
TOP 11 LAT .....	4
TOP 12 Haus D.....	4
TOP 13 Studierendenwerksbeitrag.....	4
TOP 14 NÖ .....	4
TOP 15 Verschiedenes .....	4

## TOP 1      Begrüßung und TOPs

Hannah Begrüßt zur Sitzung.

## TOP 2      Gäste

ABeR:

Das ABeR möchte eine barrierefreie Homepage einrichten, hierfür wurde schon ein Informatikstudent angefragt. Das ITMC kann dies aktuell nicht umsetzen. Hannah wird dies beim Gespräch mit dem ITMC erwähnen. Eine erste Absprache zur Bezahlung umfasst 10€/h, der genaue Zeitaufwand ist noch offen. Der Informatiker soll das Ganze nur umsetzen, die Textarbeit sollten die Referent\*innen selbst übernehmen können.

Außerdem wird auf den Veranstaltungskalender der TU hingewiesen, wir sollten nachdenken ihn zu nutzen.

Es gibt Rückfragen zur Schlüsselversicherung, diese sind privat abzuschließen.

Photoshop: Fragen war zur persönlichen Lizenz. Das günstigste wäre eine personengebundene, aber übertragbare Version. Die Version für Bildungseinrichtung ist unverhältnismäßig teuer.

Varianten: Adobe-shop als „Privatpersonen“ Abo 112€/Monat

Privatperson Abo für 23€/Monat

ITMC: Einzelpreis für Einzelperson 108€

ITMC: Creative-Cloud for education 250€/Jahr

Wir stimmen ab, dass das ASR aus seinem Haushalt die Version für 108€ anschafft. **(5/2/5)**  
**angenommen**

Podiumsdiskussion zur Landtagswahl am 2.02. Hörsaal 3, EF 50, 19 Uhr mit Platz für ca. 213 Personen. Technik ist unentgeltlich geregelt, Moderation wohl durch ehem. Journalistikstudenten, Honorar max. 150€. Teilnehmer\*innen machen dies unentgeltlich. Es wird auch einen Sicherheitsdienst geben. Florian bittet, dass wir bis nächste Woche ihm schreiben, wer vom AStA teilnehmen möchte, so dass er Platzkarten zurücklegen kann. Es werden die Parteien eingeladen, die nach den Sonntagsfragen die Möglichkeit haben in den Landtag zu ziehen. Ein größerer Hörsaal wäre nur mit den Spitzenkandidierenden von der Rektorin freigemacht worden.

## TOP 3      Berichte

Nina hat mit dem Theater wegen Flyern auseinandergesetzt. Die Kunst wurde auch angeschrieben, es scheint wegen Bildern im AStA voranzugehen.

Termin Fr. Uschmann, zu wohnen (STWDO) 8.2. 10 Uhr. Zum Steuerseminar soll nochmal ein Termin gefunden werden.

Kultur: 7.2. Kneipenquiz, 28.2. Tunnelführung, 14.3. Spieleabend Haus D, 28.3. völkerballturnier, 19.05. wohl IKC, Problem das Niklas u.a. keine Zeit hat und dies auch wegen der Party doof ist!

Hopo: Wir ignorieren die VG-Wort-proteste in Frankfurt,

Hannah: morgen ist ein Termin mit Dez. 4, Donnerstag mit dem Kanzler, Freitag ITMC, 9.2. Campusmanagement.

Morgen ist ein Sicherheitsdienst organisiert.

Dezernat 6 wurde gesprochen, wegen den Nazis. Dort wurde gebeten, bei möglicherweise kritischen Veranstaltungen das Dezernat extra hinzuweisen.

Der Hochschulratsvorsitzende kommt am 27.01. um 9:30 Uhr.

31.01. Veranstaltung extrem rechte Parteien, auch wieder mit Sicherheitsdienst.

## TOP 6      Poetryslam

Es gibt ein Schichtplan in den sich jede\*r einzutragen hat der rumgeht. Wir müssen am Ende auch mal Putzen. ca. Hälfte der Karten ist weg.

Es gibt eine Anwesenheitspflicht für den Poetryslam geben! Ohne Gegenrede **angenommen.**

## TOP 7      Stellungnahme H-Bahn

Leander verlißt den Textvorschlag und dieser findet Anklang, wir schicken den jedoch noch rum, und fragen FH und das Stupa an.

## TOP 8      Stellungnahme AHG

Mirko meint wir sollten uns von den Anarchisten äußern. Hannah meint wir äußern uns nicht inhaltlich zu denen, nur zu Einschüchterungen durch die Nazis. Nina meint auch wir müssen uns zu dem Auftreten der Anarchist\*innen nicht weiter äußern. Wir setzen den beschreibenden Absatz in den Bericht und verweisen auf unsere GO.

**TOP 9      Anschaffungen**

Es wird über Bürostühle geredet.

**TOP 10     Orga**

Leander erstellt ein sitzungs-Doodle. Mirko kümmert sich um Bürostühle.

**TOP 11     LAT**

Findet im Haus D am 25.1. statt, Sebastian ist anwesend, daher ist Haus D. auch mit kaputter Tür ok.

**TOP 12     Haus D**

Es wurde eingebrochen, es wurde aber nichts mitgenommen. Es wird durch die Uni repariert, Anzeige wurde aufgegeben.

**TOP 13     Studierendenwerksbeitrag**

Stellungnahme STWDO

Ist ok wird rumgeschickt

**TOP 14     NÖ**

nichts

**TOP 15     Verschiedenes**

nichts